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第 68 回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成 21 年 10 月 15 日（木） 14 時 00 分～15 時 05 分 

 

Ⅱ 出席者 議 長 山田学長 

      評議員 清水、赤平、田中、鈴木、五十嵐、阿部、宇川、西川、坪井、山田(秀)、村上、

大田、東、五十殿、中山、山田(宣)、北脇、庄司、金井、吉田、海老原、大塚、

玉川、竹内、溝上、植松、永田、波多野、井上、菊地、朝岡、吉川、本澤、石田、

加賀、佐藤、深水、板野 

          代理出席  吉田体育専門学群副学群長(阿江通良体育専門学群長代理) 

 

Ⅲ 議 題  

〔審 議〕 

(1) 懲戒退学者の学群再入学に係る出願審査について ----------------- 【回収資料】〔審資料 1〕 

(2) 欧州における海外拠点の設置について -------------------------------------- 〔審資料 2〕 

(3) 平成 20 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について ------------- 〔追加資料〕 

 

〔報 告〕 

(1) 学生表彰について -------------------------------------------------------- 〔報資料 1〕 

(2) 国際化推進委員会規則及び国際戦略室規程の制定について -------------------- 〔報資料 2〕 

(3) 中地区実験系希薄洗浄排水処理施設の改修工事に伴う実験系廃液・洗浄水の 

 取扱い方法の周知徹底について -------------------------------------------- 〔報資料 3〕 

(4) 筑波キャンパスＣＯ２排出量･エネルギー使用量実績(9 月分)について ---------- 〔報資料 4〕 

(5) 平成 21 年度暖房の実施期間について --------------------------------------- 〔報資料 5〕 

(6) 第 33 回経営協議会報告 --------------------------------------------------- 〔報資料 6〕 

(7) 国立大学の現状について -------------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

(8) 世界大学ランキングについて ---------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

(9) 研究キャリア応援マガジン incu-be への掲載について ------------------------ 〔席上配付資料〕 

(10) 学生支援 FD「メンタルヘルス研修会（第 2回）」の開催について--------------- 〔席上配付資料〕 

(11) 「勝井三雄氏作品展」について -------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

(12) 新司法試験に係る法科大学院の検討状況について 

(13) 「筑波大学アイスクリーム」大腸菌群検出について 

 

 

Ⅳ 議 事 

 〔審 議〕 

１～２ 審議資料１～２に基づく審議の結果、それぞれ原案どおり承認された。 

 

３ 国立大学法人評価委員会による「平成 20 年度に係る業務の実績に関する評価結果」について、

追加資料に基づく審議の結果、「おおむね順調」と評定された項目別評価Ⅰ．業務運営・財務内容

等の状況の(2)財務状況の改善のうち、課題があるとされた実績報告書 38 項・年度計画【292】に

ついて、本学として改めて意見申立を行う旨の説明があり、承認された。 

なお、当評価結果を踏まえ、共同研究件数及び受託研究件数が前年度を下回ることがないよう、

今年度についても残り期間において一層努力願いたい旨の依頼があった。 
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 〔報 告〕 

１～４ 報告資料 1～４に基づき、それぞれ報告があった。 

 

５ 報告資料５に基づき報告があった。 

なお、12 月 12 日～13 日に予定される推薦入学試験の追試験実施に際しても対応願いたい旨の依

頼があった。 

 

６ 報告資料６に基づき報告があった。 

 

７ 席上配付資料に基づき報告があった。 

なお、学長から、同資料は文部科学省が作成した資料であり、各方面に活用願いたい旨の補足説

明があった。 

 

８～11 席上配付資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

12 山田ビジネス科学研究科長から、今年度の新司法試験結果を踏まえて同研究科専門職学位課程法

曹専攻における課題等を分析した検討結果を踏まえて、入試やカリキュラム、修了判定基準等に関

する改革案をまとめていく旨の報告があった。 

 

13 本学ブランドにより販売されたアイスクリームから大腸菌群が検出された問題について、経過説

明があった。 

なお、合志監事から、食品の取扱いにかかる風評的なマイナス評価を払拭するよう今後の対応を

検討願いたい旨の発言があった。 

  

 

以 上 


